

Bati Wanwil Koramil 19 Trucuk Hadiri Pengajian dan Halal Bihalal Zamuna Kabupaten Klaten

Agung widodo - JATENG.SPORC.ID

May 2, 2024 - 11:20



Bati Wanwil Koramil 19 Trucuk Hadiri Pengajian dan Halal Bihalal Zamuna Kabupaten Klaten

KLATEN - Bertempat di Gedung Serbaguna Idaman Desa Bero Kec. Trucuk Kab. Klaten, Bati Wanwil Koramil 19 Trucuk Kodim 0723 Klaten Pelda Sulis Karjito menghadiri dan menjaga keamanan serta kelancaran acara Pengajian dan Halal Bihalal Muslimat NU Zamuna (Zaumaruh Muhibatin Nabi) Kabupaten Klaten, (01/05/2024).

Hadir dalam kegiatan pengajian tersebut, Camat Trucuk, Marjana, S.I.P., M.H., Camat Ceper Seniwati, S.E., M.M., Kapolsek Trucuk diwakili Kanit Samapta

Polsek Trucuk, Ipda Suryanto, Danramil 19 Trucuk diwakili Bati Wanwil, Pelda Sulis Karjito, Ketua Zamuna Kab. Klaten Hj. Danik Widodo Mukti, Ketua MCNU Kec. Trucuk KH. Muh Bani, Shi, Tokoh Agama Kec. Trucuk, Tokoh Masyarakat Kec. Trucuk, Pengurus PRNU se-Kec. Trucuk, Banser se-Kec. Trucuk, Kades Bero, Suranto S.Si beserta Perangkat Desa dan Jamaah umat Islam/ NU se-Kab. Klaten.

Dalam acara yang dihadiri oleh ratusan warga masyarakat, Bati Wanwil Koramil 19 Trucuk berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan sejak awal hingga akhir acara. Mereka bersinergi dengan aparat keamanan lainnya untuk memastikan bahwa acara berjalan lancar dan aman tanpa gangguan apapun.

Saat ditemui Pelda Sulis Karjito mengungkapkan bahwa kehadirannya mewakili Danramil sekaligus sebagai bentuk silaturahmi dengan para warga, tokoh agama, tokoh masyarakat dan menjaga keamanan.

“Kehadiran Bati Wanwil untuk menjaga silaturahmi dengan tokoh agama maupun tokoh masyarakat sekaligus berinteraksi secara langsung dengan warga guna memperkuat hubungan baik antara TNI dan rakyat.” ungkap Pelda Sulis Karjito.

“Hal ini juga guna mencerminkan semangat kemandirian TNI dengan rakyat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat,” tambahnya.

Pada acara Pengajian dan Halal Bihalal Zamuna sendiri berlangsung dengan khidmat, diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan seperti tausiyah, pembacaan kitab suci, dan doa bersama. Para peserta yang hadir merasa terbawa suasana yang khusyuk dan penuh keberkahan serta mendapatkan manfaat spiritual yang besar dari acara tersebut.

Dengan hadirnya pada acara pengajian, Bati Wanwil Koramil 19 Trucuk berharap kegiatan keagamaan seperti ini dapat terus berlangsung dengan lancar dan memberikan manfaat yang positif bagi masyarakat Kabupaten Klaten serta semakin mempererat jalinan silaturahmi, kebersamaan dan persaudaraan. (Red)